

Enfrentamos hoy la renuncia del Ministro de Educación y Cultura Dr. Schoeder; creemos necesario vertir algunas apreciaciones con la finalidad de marcar nuestra postura en esta instancia.

Puede ser prematuro adoptar una actitud determinante don respecto a la trascendencia que esta renuncia pueda tener en el desarrollo posterior de la Intervención de nuestra Universidad.

Queda claro que nuestra movilización a partir de las definiciones adoptadas durante la CONVENCION de ASCEEP, detuvo las intenciones continuistas que el Ministro Schoeder tenía para con nuestra máxima Casa de Estudios, frustrando la posibilidad de que a través de la aplicación de la Ley que denominamos como LEY SCHOEDER, se implementara lo que nosotros denominamos como "continuismo autoritario".-

Poco debe importar para nosotros si las intenciones del Ministro renunciante, eran más "liberales" que las que pueda concebir la dictadura. El actual régimen no está dispuesto a ceder con respecto a la Intervención, lo que sería demostrar a la opinión pública lo que ya deben reconocer internamente, o sea el fracaso total de la política que quisieron imponer en la Universidad y la Enseñanza en su conjunto. En este hecho, los Universitarios y nuestros compañeros de Enseñanza Secundaria hemos tenido un papel decisivo en la detención de los fines perseguidos por el autoritarismo en la Enseñanza; ésta es una realidad de la cual debemos tener conciencia.-

¿Qué alternativa se nos presentan?. Dos son las posibilidades:

-) Se nos pretenda imponer la "normalización desde arriba" post-asunción del gobierno civil, posibilidad a la que debe jugar la dictadura, así como algún sector político (basta con examinar artículos periodísticos de algún semanario vinculado a un Partido Tradicional) Esta opción nos quiere obligar a que cifremos todas nuestra expec-

tativas al acto electoral ya que "con el gobierno civil se resolverán todos los problemas". De esta forma se trata de embretar a las organizaciones sociales en un clima electoralista, cosa ante la cual debemos estar alertas, fortaleciendo nuestras organizaciones y redoblando nuestras movilizaciones tras nuestras reivindicaciones tal cual lo están desarrollando los trabajadores y los cooperativistas, como auténticos representantes y defensores de la voluntad popular. Otro peligro que se nos presenta es la amenaza siempre latente que nos cierran los cursos como forma de llegar a la transferencia del gobierno, sin que podamos desprendernos de la Intervención. Ante esto se impone mantener nuestras movilizaciones, organizar los contracursos con la ayuda de docentes (ADUR) y Egresados, como forma de ir solidificando las bases del futuro CO-GOBIERNO, el que más tarde o temprano consolidaremos.-

-) Nuestra alternativa, va expresada durante la Semana del Estudiante, ratificada y desarrollada durante nuestra CONVENCION: "la RECONSTRUCCION DESDE ABAJO". La misma plantea la necesidad de ir consolidando los CONSEJOS INTERINOS, para estar capacitados para hacer frente a las demandas que el cese de la Intervención nos va a imponer.- Tenemos definido que "la Intervención va a caer como resultado de la movilización y no como consecuencia de un proceso negociador". Más importante aún es tomar conciencia, que toda concesión nuestra en las actuales circunstancias, o que el desvío de nuestra atención hacia lo electoral en detrimento de lo gremial, es un error táctico que pagaremos cuando el clima electoral haya cesado y debamos enfrentarnos a cualquier salida que se nos quiera imponer.

-abajo la intervención
-consejos interinos ya!!



FRENTE INDEPENDIENTE UNIVERSITARIO